



Mirada Indiscreta

INE notifica pérdida de registro al PRD



● **Después** de 36 años, el PRD está cerca de perder su registro como fuerza política. El INE notificó al partido sobre el inicio de la "fase de prevención" y adelantó que, al no alcanzar el 3% de la votación nacional, nombrará a un interventor para manejar sus finanzas. Esta medida es temporal hasta que el Tribunal Electoral resuelva las impugnaciones de las elecciones y valide los resultados definitivos. En tanto, personal en la sede del PRD comienza a sacar objetos. FOTO EE: ERIC LUGO

